

THAT BERON HEREN

Officines: HUMBERTO I. 1175-E. C. 2059, (B. Orden)

Buenos filees, Sábado 19 de Mayo de 1917

MARRENPONDENCIA DE REDACCION

vistores y piros dirilanse a F. Crado

CARTA ABIERTA

ras-españoles-en-esta-Repú blica - representante de la hipotética majestad de Jai me III - Dr. Francisco de P. Oller.

He leido doctor el periódico que Valdorf: tiel hijo legitimo, y heredero tam- capaces de empujar los acontecin biochornosa cruzada de la reacción las luchas más sangrientas que consigna osolutista contra la insutución constil la historia revolucionaria de aquella reman due se llamó Alfonso XII.

tico y de la intolerancia religiosa.

presenta la aparición de esa hoja que ren alójados en las cárceles de atonreclama el entroniamienton de la tinaría, en un pueblo que luchó, y sigue luchando contra los regímenes oprobiosos que impais que se dice libre y que
la fuerza pública. Mientras tanto la policía y res regimientos de tropa están
camados en el Cerro, imperando allí
la brutal justicia militar. Y todo ello
la brutal punto de de la prando en sus trona canda asola a Europa y demostrar que la prava de la prando en sus trona canda a Europa y demostrar que
la proposita de un manifesto que se que acababan por arreglarse sos con hombres pacíficos que sólo de
cacación y de laber atentado contra la presta de exercesea que excele libre y que acababan por arreglarse sos con hombres pacíficos que sólo de
cacación y de laber atentado contra de laber a la practa de un exerce de libro y que acababan por arreglarse antigable.

Insertamos aquí un manifesto que se que acababan por arreglarse antigable.

Insertamos aquí un manifesto que se que acababan por arreglarse ant

su vida toda de sometido a la hipo de capricho de unos cuantos prepotentética majestad de un tirano sin trolos emperadores místicos y crueles

como español o como hombre - para pasa por este mundo. Me revelo, por mita sobre su persona la autoridad cauenas y armastro tras si, hasta tumba, la tara de infamias y analismos que le legó eso pasado que esta que le legó eso pasado que le legó de un derecho legítimo e inalente los difurcios años un estado de antales posibiles. Personado vel eso pasado que le legó de desconfianta y de la diplomar estado de antales posibiles posibiles posibiles que estado de antales posibiles posibiles posibiles posibiles que estado de antales posibiles tumba, la tara de infamias y anacrealeso piés de la hipotética

mo el de esa familia funesta que dió la vida a tantos tiranos.

listingo alguno entre los que pretende pide de vd. prigirsa sobre el trono del despotisma.

DE MONTEVIDEO

La huelga en los frigoríficos MANIFIESTO DE LA F. O. R. U.

EL SALVAJISMO POLICIAL

La huelga declarada por los obreros de mejoramientos murales y materiale que viene a la lid del periodismo a bre-gar por la asantas causa del desterm. Swift, situados er Villa del Cerro, con-do, que oculta sus ambiciones y sis tinua sin colución ansias de dominio en su retiro de Frohs- talista, evidencia hasta que extremo bién elegítimos de sus rancias ideas, de los infames que especulan con el ham aquel funesto Carlos V., que llevó a bre y la miseria del pueblo. España el escarnio y la vergilenza en El Cerm es teams hoy de una d

tucional, en el gobierno monárquico del gión. Frente al descotismo de los qui que más tarde fué «magno» represen explotan, frente a la complicidad del tante su hermano: aquel otro Borbón, gobierno eliberal» que rige los destinos tan corrompido de cuerpo como de «al- de aquella democracia y frente a lo desmanes de la policía asesina que ma sacra al pueblo, que deriene árbitraria Como español, habla Vd. para diri-girse a los españoles de América, pro-mente a los trabajadores que defien tendiendo insensatamento formar un par-tido que encarna las ideas político reli alzarse potente, viril, la voz de todos giosas, que en España há tiempo fueron los obreros de este continente. Demos desterradas por las nuevas corriente de remos a la faz del mindo la menideológicas que se prismaron en aque tira democrática. En la eliberal» Repú-lla fraticida lucha, gestada por los bár blica del Uruguay se mata, se encarbaros defensores del absolutismo poli-tico y de la intolerancia religiosa.

Contesto, pues, como español, para
infame de unas empresas esquimadofrente al ras, que constituyen de por si el ma- un despliegue inu insulto que para mí, y para todos los yor bochorno para un pueblo que se hijos de la España revolucionaria, re presenta la aparición de esa hoia que fue cito, quienes, obedeciendo a órdenes exaparición de esa hoja que ron alojados en las cárceles de Mon-

Segón informaciones de la prensa bur que gozaban ante las hogueras 'ten que la Inquisición quemaba a los heresiarcas. Insensatez que parece el tratar-de volver a la realidad del presente, un pasado que dejó, nor sus crímenes, improsimo lunes. El proletariado de esta relas realidad del presente, un próximo lunes. El proletariado de esta relas realidad del presente, un próximo lunes. El proletariado de esta relas realidad del conflicto, la huelga general el jadizamente, intenciones criminosas próximo lunes. El proletariado de esta relas realidad del conflicto, la huelga general el jadizamente, intenciones criminosas provinciones de la pressa, pur lortecio varios de las Villa del Ceta guesa, la Federáción Obrera Regional — y sobre los hombres que en ella 1 — y sobre los volver a la realidad del presente, un pasado que dejó, por sus crímenes, impresente precedero recuerdo en el alma dolorida de la humanidad. Los pueblos de hoy la compedente informados de que aquí se está todos los dias reclutando elemento autocracias ni la dictadura espiritual do los farsantes ministros del Dios habsurdos: de es fantasma que seo alza ante la conciencia de los ignorantes para so la conciencia de los ignorantes para so reclutamiento y embarque de traidores. Jos obreros, también en huelga, de

La Federación Obrera Regional Uruguaya, dra poner de manifesto las cua en las formas de trabajo y un poco realidad no presenta otra cosa que un reditarias en camigas sas del conflicto y el brutal proceder más de pan para sus hijós. en ningún hombre para erigirse en go-bernante del páciblo. Si Vd. fiene alma de esclavo, sométase a la esclavitud, te manifisato.

A los trabajadores y al pueblo

Sin postrarse ante los pies de nin. R. U., en previsión de hechos luctuo guna real majostad, ni inclinarse anto Soy anarquista y como tal no hago la omnipotencia de ningún diós, se des obreros del país, para que estén pron-

de los obreros, vá a nuntualizar ca gos y a desvirtuar calumnias: Con motivo de la presentación de

pliego de mejoras, presentado por los obreros que trabajan en el F. Urugua

ncultura que lo caracteriza, ni se dign

iquiera atender à la delegación de tre

bajadores. ¿Por qué? No nos impor ahora saberlo, constatamos tan sólo

hecho. Mas, esa acritud prepotente

En esta primera faz del conflict

calle dispuestos a triunfah

adora, pretendiendo quizás, impresiona influir en el ánimo de los obreros hac

los frigoríficos — que es el Centro de Oficios Varios de la Villa del Cerro

y sobre los hombres que en ella mi-

Al realizar los obreros en huelga i

ezguino, sustentando sólo por cábilas

único digno.

escomedida, justifica la orra actitud pur

ronará vuestro estuerzol [Viva la solidaridad, trabajadores] Abajo todos los tiranos!

El mitin del domingo

El mitín de protesta que, organizado por la F. O. R. A., debía realizarse mañana domingo, se ha postergado, por tener, según dice la policía, ocupadas todas las plazas los demócratas cristiaonorosa y altiva de los trabajadores

d declarar la huelga en todas las remingo, en las calles de la metrópoli, de presidio..
el gritar de sus improperios; tesfilará la infamia personificada en los clerica les, mientras nuestra voz justiciera que estamos a estgir la libertad, a conquisdará esperando se «desocupe» una pla-tarla! Ese es pues, nuestro deber, y za para gritar a los tiranos nuestras a esa acción converjan todos nuestros a empresa ha planteado. - los trabaadores han triunfado. Ni-un solo obre como un solo hombre so lanzaron

Frente a frente

ounceso use pais, pam que esten pron-tos a correr en defensa do aquellos pueblo, de tus ideas, de tus derechos hermanos en el dolor y en el infor tunio.

Y vosotros, irabajadores del Certo:

Verente de la companiente de los músculos fuerra, para realizar la Y vosortos, trabajadores del Certo: los másculos fuerza para realizar la legermaneced firmes y demodados en magna obra. Debemos adelantamos, des vuestras, exigencias que son lógicas y bemos marchar dejando huellas de nuest justas! I Que la solidaridad y el mutuo la ración de la victoria, arboro sean un hecho I Es de hombres en sí mismo la ración de la victoria, berse erguir sobre el dolor cuando trabar combate a las sombras y a los hay un objetivo que alcanzar, y, vos déspotas, enfrentarnos a los mismos que otros, tenéis uno: os el triunfo que co nos creyeron vencidos y hundieron en nuestras carnes sus garras y sus mi serias lapidando libertades y sepultan do derechos. ¡Es el poder que no pudo aun doblegarnos; es el Estado que sieme pre quiso cegarnos, la tiranfa que nunca F. O. R. U. podrá anular nuestra vida porque estella el objetivo, la mina de nuestra ac-

Frente a frente a levantarnos, a afirnunca de emplear nuestras armas y de derecho y ser ideas y nervio del proabre rumbos.

En las garras del estado,

uestros hermanos de la lid. Vidal. Gon ros. zalo y Sábado en Rosario, Radowisky La clericanalla hará senúr mañana do en Ushuaia, y Alarcón con 20 años

Frente a frente, camaradas, A' vez

indudatemente tos curas y los po-zontes hacen bueñas migas en esta erra de arrastra-sables y sortanudos.

La paz por los pueblos

nización obrera de los trabajadores de la masacre:

Tiempo'ha que la Furona es un vasto campo de sangrienta chacina. Han sido ya matados millones de hombres, y más merosos son aún los que ven reduu capacidad para el trabajo. Ciudades

do: de ese fantasma que se-alra ante la consciencia de los ignorantes para so metrorios a la voluntad de los protervos, que ofician de directores en el gran liditencia, los que contribuyamos a l'especial de los protervos que ofician de directores en el gran liditencia, los que contribuyamos a l'especial de los protervos que ofician de directores en el gran liditencia, los que contribuyamos a l'especial de los publicas de los p

la simple reunión de hombres libres que

peto para sus personas, más humanidad flicto hava móviles desinteresados. En impetu de apetitos voraces, una concu. iambién a la diplomacia británica tenen encia de intereses en irreductible disordancia; es el resultado previsto del embate violento de las pandillas capi reses rusos e ingleses en Oriente, talistas así como de las intrigas tortuo.

La intención era clara: procuraba el sas y sagaces de una diplomacia crimi-nosa. Es la resultante normal, lógica y

same III. Yo me erguiré, cuando Vd. a su frente, Bertutti, y el proceder reactione, y larizaré contra esa emaleista divinas el escupitajo de mis des petudicista de las transmitos en esta entransmitos en transmitos en trans

Extremo Oriente, que provocó la guerra entre la Rusia y el Japón, hoy igualmente aliados. La guerra italo-turca no tituo tampoco otra causa que los ape-titos capitalistas en la Tripolitania. Rivalidades del mismo género en Mas-

rruecos, entre especuladores alemanes) franceses y españoles, por un tris no hicieron estallar la guerra algunos taños rmeras nay que ya no son mas quel aute ence rrancia y Alemania. Desde montones de eșcombros. La miseria im-pera y se extiende de dia en dia con-tud y temor crecientes, debido al estado rapidez creciente. La Europa corre hanance, creatente. La Europa corre ha in su completa ruina. Para justificar esta locura devastado. Pera justificar esta locura devastado. que después hallaron apoyo en una alianza con Rusia. Este desasosiego tingiado de la farsa...
Yo, y como yo rotdos los hombres
libres, me desacato a la autoridad real
lucha se malogren, so estrellen ante la
lucha se malogren, so estrell de vuestro-rey; me-rebelo a ese Djos l'alta ac de contentrumentos de los capitalia de que se escitable a gobernan a los españoles, por que no concedo derecho a nadio o guardadores del orden.

Supermanda de subcessa de su petitima de la prepotencia y salvaismo de los guardadores del orden.

Supermanda de subcessa de su petitima de la prepotencia y salvaismo de los guardadores del orden.

Supermanda propier vemos más que la lucha de la barbarie de los guardadores del orden. de Inglaterra tomar la imbanicación Es falso que en este formidable con arroximación con Francia convirtien. buenas relaciones con Rusia, no obs-tante el conocido antagonismo de inte-

currenté,

el Asia Menor, y del otro las continuas intrigas de la diplomacia rusa en los Balcanes aspirando a tener salidas para el Mediterráneo, fueso expulsando a Turquía de Euroga y tomando Conso tantinopla, o fueso de cualquier otro

produjo — proporcionando el pretexto del cual salió la actual guerra. Y el alentado de Sarajevo sirvió de

pretexto: pretexto para los imperios cen trales, y especialmente para el imperio aleman, para, tomando la delantera y precipitando los acontecimientos, salir de una situación para ellos insostenible y menazadora: pretexto también para qu dominio mundial, y pretexto, por otro lado, para el imperio ruso, tomando hipócritamente el papel de la inocencia agredida, coger el fruto de tantas inigas y excitaciones en las regiones tur flicto con una movilización anticipada

La violación de la neutralidad de Bél nor los alemanes, fueron también para el imperio británico el pretexto para proclamándose campeón del derecho ul trajado, realizar su plan mucho tiemmeditado de reducir y, a ser po-le, acabar con una rival inquietante.

Es difícil en estas horas terribles pesar exactamente la responsabilidad d uno en la perpetración del criinen. Si las potencias centrales tienen la responsabilidad de haber dado el pri mer cañonazo: si al Gobierno ruso le ción persistente, casi forzado a Alemania a declararle la guerra, tales respon-sabilidades no son sino responsabilidaaccidentales cuyo peso sobrecargará la historia a cada uno de estos Estados.

Pero las responsabilidades más pesa-das, por ser responsabilidades de siem bre, son las que pesan sobre todos los pre, son las que pesan sobre todos los gobiernos europeos, cuyas maniobras re-cíprocamente hostiles junto a las intri-gas impúdicas y malévolas de una dicia que desprecia la suerre de los pueblos, pero que está por entero : la disposición de los apetitos capitalis tas, pusieron a la Europa en circuns-tancias de las cuales sólo por medio de la guerra podía salir.

Si en tal estado la primera agresión que es la materialización del Crimen, fué hecha por el gobierno alemán, la responsabilidad de premeditación, orga-nización y preparación de la trama, incumbe cabe a los otros como a Ale

Alemania atacó a Rusial y a Francia es cierto; pero los dirigentes de todos los países atacaron a los pueblos, arrastrándolos a la guerra contra su voluntad en nombre de una pretendida y solidaridad nacional, y por intere

Porque en todas esas disputas, no tiene el pueblo intereses algunos. Venmente - aparte los irreparables duelo -en un agravamiento de cargas.

pueblo nada ha dispuesto. Los qu todo lo traman y deciden, jamás se han dignado consultarlo en cuestiones graves de las que depende a veces su destino. El único derecho que le es cido es el de obedecer y se destrozar para que prosperer peculaciones de los traficantes que .

Creemos que es tiempo ya de qu los pueblos hagan al fin bir Mientras sus amos emplean el tiemp en negociaciones cuyo resultado es in tensificar la obra guerrera, entendemos que es de la mayor urgencia, concer tarse-los pueblos para cuanto antes lle

Creemos también que los trabajado res de todos los países, gracias a cuyo trabajo todo vive, deben, imitando e ejemplo que les dieron sus amos, en entre si para imponer la prota suspensión de la empresa de mue

internacionales de los dirigentes de lo Estados que a su placer disponen de como de dóciles rebañ creemos se debe oponer una conferen cia internacional de los trabajadores d

Va en sentiembre de 1915 se esbo-Zimmerwald una primera tentativa entonces este primer esfuerzo. Pero esto ra establecer una convención constino pasó de un esboro. Este esfuerzo tucional general para Irlanda, está lla está recursadas nor la constitución de fracasar. porciones reclamadas por la graveda de las circunstancias.

ntendemos, pues, que las organira es obreras de rodos los países de

Tal manifestación tendrá un alcance EL PROBLEMA DE LOS APROVInsiderable, Será un precedente histo ico el de la primera intervención de reca, el do la primera intervención directa de la clase oberca — intervención
que podrá renovarse en todas las circunstancias graves — en los pactos y
determinaciones internacionales que le
interesan esencialmente y para lo cual
jamás se le ha consultado.

Como el Tercer Estado en el aniguo
régimen la clase aburse acid, hi ciris de la SUNAMIENTOS

SUNAMIENTOS

Lómare. — En la sesión de la
cinteresan esencialmente y para lo cual
jamás se le ha consultado.

Tercinica la clase aburse acid, hi ciris

en consolir se cuantos injudidos.

régimen, la clase obrera nada ha sido en vigencia en cuarenta ciudadas, tapara la determinación o para la solu-ción de las cuestiones vitales de las que dependen su bienestar y seguridad, clos y especialmente de para, cuesta una Si el proletariado tiene consciencia de marcada disminución u función social, será este congresol En otras numerosas localidades y os primeros Estados Generales de la en el campo, la restricción comienza

rabajo, ¿no estáis cansados de servir luntario permitirá obtener el fin proindefinidamente como reses destinadas puesto.

a la explotación y a la matanza? ¿No creéis que es tiempo ya de erguirse, de alzar la voz y afirmar vuestra volun-tad? Vosotros, gracias a quienes todo ser menos comilona... La restricción vive, prospera y progresa, sois el De-voluntaria de la comida, coloca al bur-recho y la Justicia. La Barbarie son gués en «igualdad» de condiciones que vuestros amos, cuyo egoismo desenfre el obrero, que se restring^o el alimen loado y ambición morbosa cubre la Tierra to toda la vida. La única diferencia de ruinas, de sangre y de lutos. De consiste en que len unos es voluntari vosotros, de vuestra voluntad v acción v en otros fordepende que sea asegurada la victoria del Derecho y de la Justicia verdade LAS HUELGAS. ros sobre la Barbarie.

|Sabed querer! |Sabed accionar!

comentar las recientes huelgas, dico (La primera edición de este llamaque es evidente que exist, una vasta niento trafa las siguientes firmas:

Ch. Benoit, A. Girard, A. Mignon, paralizar los trabajos necesarios para Siegfried colaboradores de «Le Temps la continuación de la guerra; pero. Nouveaux; Madamo Douheret, Felicia-felizmente, esa conspiración de los no David, Federico David, M. Hasfeld, amigos de Alemania, de pacifistas, féreaux, de la comisión del mismo pe- anarquistas y de los elementos ext riódico; Madame Ed. Delebecque, Beau-mos, no tendrá éxito alguno. vais, delegado a la C. G. T. (Federa-ción de la Cerámica), Bidault, Sebas-Muy bien. ¿Amigos de Aleman tián Faure, Gamery, Genovesi, Lagru, anarquistas y elementos extremos loa Pericat Rey, Stackelberg, Guy Tourre que agitan al pueblo, los que le hacen tte, de la 2Vie Ouvridees; Paulo Signac ver, ante el momento de becherno, te, de la «Vie Ouvriéte»; Paulo Signac ver, ante el momento de bochorn artista pintor), Beranger, en nombre de dónde están sus verdaderos intereses

os amigos de «Les Temps Nouveaux», Ya sabemos en qué forma reprimide Saint Etienne el liberal gobierno de la mediocracia inglesa e sos excesos de los extremos... Después multiplicáronse las firmas nayormente las adhesiones de los que EL SERVICIO MILITAR par circunstancias fáciles de compre

--(0)---Filación de carteles

Los compañeros que quieran fijar ca imprimir para poner de manifiesto ante el pueblo la justicia que encarna la àc-tual huelga de obreros de los frigoríficos del Cerro (Montevideo), como así mismo recomendar a los trabajadores de cedor o vencido, en una u otra parte, goríficos mientras no se solucione el para él la guerra tradúcese inevitable conflicto, pueden pasar a retirarlos poel local del diarie, Humberto 1.0 1175

Reseña Telegráfica

LA CUESTION IRLANDESA'.

Londres. — En los pasilios de la Cá-nara de los Comunes se anunció que convertirlo en obligatorio. Los Estados mara de los Comunes se anunció que los nacionalistas rechazan la propoición del primer ministro Lloyd Geor

Al mismo tiempo se agrega habían aceptado la idea de una vención para esbozar el proyecto de gobierno autónomo de Irlanda. Londres. - En conferencias

bradas por separado por los irlande ses nacionalistas y unionistas, fué dis-cutido el plan de Mr. Lloyd George, para establecer el Home Rule

Se han manifestado tan divergentes

re reside en los nacionalistas. Los unionistas están unânimes en aprobar la repartición de Ulster, sepa rando seis de los condados irlandeses

La mestión irlandesa se ha eterni nicindemos, pues, que las organiras zado en los gabinetes ministeriales, es obtenas de teóps los países de El gobiemo de attemporatica Ingla-tamediatamento, atéridendo a sus terra entreade la libertad a su modo...

erdaderos intereses y a su deber, apre Y niega autonomía administrativa a la patria. ¿A que quejarse, entonces? SUSCRIPCION: Vertauceus incerces y a su ucoci, espet uno de los pueblos que constituyen su imperio, mientras se dice defensor de la libertal de las pequeñas naciona.

\$ 1.80 ante todo exigir la cesación de las hos

He ahí como por cobra y gracia» de

Londres. - Et «Daily Express»,

Washington. - El Senado aprob

hoy, por 65 votos contra 9, el inform

de la conferencia de miembros de esa Cámara y de la de Representantes

sobre la lev del servicio militar obli

Como esta última Cámara ya lo

aprobó aver, falta solo que lo firme

presidente Wilson, para que el pro

Washington. - El secretario de Gue

como el proyecto del servicio militar

dia nacional será incorporada al ejé

Los comandantes de los seis distri-os militares de la Unión, recibieron la

orden de reservar terrenos para el es-

Como se vé, el servicio militar en

ablecimiento de campamentos y

LAS DEPORTACIONES.

Baker, declaro que tan pronto

hava sido convertido en

vecto quede convertido en lev.

obligatorio

ito federal.

cano se espera que el gobierno austro-húngaro iniciará muy en breve, nego-SIONAMIENTOS

Antes que nadie, el Papa tiene de-

MEETING» ANABOUISTA'

Madrid. — Anuncian de Barcelona

SOBRE LA PAZ.

ioles frenie a la guerra, está por de ting», es solo una reafirmación de lo dicho en actos antériores, a la par Leamos el 1 que entraña una amenaza para el go-bierno si éste se decidiera a inter-venir en la conflagración de los Es-

F. O. R. A. Y L. B.

de la Región Argentina, que hallándose chos en compañía de guienes to es, en huelga todo el personal de los frielavizan, te roban y te envían a tergorificos de Villa del Cerro (República minar tus días en un hospital? ¿Opi Oriental del Uruguay), piden se abstennas que sea justo que mientras tú exigan de ir bajo cualquier forma a trages se te dé casa limpia y cómoda

| Solidaridad, trabajadores1

eriódicos libertazios de la República. ---(0)----

Del Comité Administrativo

El Comité Administrativo, en su úlima reunión resolvió lo siguiente: Aceptar como delegados de la Biblioproposición del delegado del A. R. de Villa Crespo, para que sean hechas bo-letas especiales de entradas gratis para los que entran sin pagar, y controlar mejor la concui las entradas vendidas para las funcio-nes de beneficio. Aprobar el balance de la función reulizada por el Cuadro Albor. Nombrar un nuevo secretario y un secretario de actas. Aprobar el informe de la Comisión Pro Máguinas según el cual el costo total de la má quina impresora plana, de la minerva ntros accesorios alcanza a 4 000 no sos, habiéndose ya entregado a la ca-sa Serra Hnos, la cantidad de 1,400 pesos, quedando fijada como cuola mensual a pagar 200 pesos.

El Secretario

F-(0)---"A todos"

"Léanme y,... o son sectarlos o se deciden

con para poner sobre las armas un pode cas hasta la fecha. los curas se han roso ejército... para defender la patria impuesto la encomiable tarea de apade los cemperadores» del «dollar», de gar la escasa litz que poco a poco los dueños de dos grandes «trusts». ha penetrado en el cerebro del pue bio; y por la fuerza y la persuación Contra la justicia histórica formes con embrutecer a los niños Paris. — La agencia Havas comu en las escuelas católicas, y a las niñas en los conventos de monjas; no con tentos con intimidarlos y deprimirlos nica la siguiente orden: «Un telegrama del Havre da una idea exacta de la pretendida generosi en los hediondos templos edificados opiniones en esas asambleas que resulta problemática la acejtación del
participa del de los alemanes al anunciar al
participa del participa del participa del
proyecto.

En Belfast el sentimiento general es
que el exito del plan de Lloyd Geor
dimitrindose a la única pequeña co
os, del pueblo trilo. Ellos, los fant
das Menna y Barros por la policja de
ros, del pueblo trilo. Ellos, los fant
das Menna y Barros por la policja de
ros, del pueblo trilo. Ellos, los fant
das Menna y Barros por la policja de
ros, del pueblo trilo. Ellos, los fant
das Menna y Barros por la policja de
ros, del pueblo trilo. Ellos, los fant muna de Encaussine, en el Hainaul, seos perseguidos injustamente por los Firmat. Sería una irrisión, una verguen sobre 587 obretos deportados, 62 mu- poseidos de Satanás, los santos evan- zal Las víctimas de una policia-asesina rieron en Alemania, 210 fueron repa. gelistas de la redención humana, los son procesados por la justicia, mientras en sus relajados pensamientos, los buenos que aparentan dulzura con su

tenidas apenas; ellos, los corruptores SOBRE LA PAZ:

Gother — A segúrase que en el Vaticano se espera que el gobierno austrodanto saegra, para para el vaticano se espera que el gobierno austrodanto saegra, para provocar la comdanto saegra, para provocar la comhungaro iniciará muy en breve, nego-iaciones de paz.

En las clases elevadas de Austria; coden indulgencias plenarias is probilis la fide por ma crea mana. so prohija la idea, porque creen que en dá más oro, y dejan morir de hambre el caso de una derrota, Alemania haria la paz sacrificando a Austria-Hungria.

ngañado manifiesto. Pueblol: esa es la continua labor recho a saber de lo que se trata, do guiene prometen volar por tus para eso es representante de sdices en este valle de l'agrimas. Unando el esanto padres habla de la páz, es que ella no está y amy lejos. papeluchos, huecos de fondo, arroja-dos a los vientos por la mesnada sa-

Te juzgan: pueblo, ignorante, inca-Internacional Obrera.

a hacer sentir sus lefectos.
Obreros, campesinos, vosotros todo/
os que penosamente vivis de vuestro la que los anarquistas proparan la celepaz y una materia maleables-cressi
os que penosamente vivis de vuestro la que los racionamiento ao
entre sentir sus lefectos.

Que los anarquistas proparan la celepaz y una materia maleables-cressi
paz y una materia maleables-cressi
p La actitud de los anarquistas espa-Tú no permitirias nunca que te dijemás bien definida. El anunciado «mee- ran : «imbécil» y se rioran en tus bar Leamos el manifiesto y razonemos

juntos. Invocan la avuda de hombres mujeres, jóvenes, ricos o pobres, pa triotas o cristianos o políticos; Hama a todos para que presten su interesado concurso. Pero hay en esto una falsa invocación. ¿Opinas tú, pueblo obtendrás algún buen resultado Hacen saber al proletario en general a pedir la reivindicación de tus dereexigiendo a la vez la total sión de los negreros amparados por Los dos Consejos. la ley; el rico, el burgués, esté al Se pide la reproducción en todos los lado tuyo y con el contrapeso de su dinero, refute cuanto tú digas y vote en contra de cuanto tu pides?

No, mil veces no. Las promesas de carácter social, como la de los políticos, no tiende a redimirte de las cadenas en que yaces aprisionado; sino que, viendo todo tu desapego de cuanto provenga de la iglesia varte a una manifestación de protesla, locanuo iu naga vira, i vanancieros leca Internacional a los compañeros brarte con estandaries multicolores, Carios y Alberto Bianchi. Aprobar la con hábitos lujosos de clérigos emanasta, tocando tu llaga viva, y carados con marchas finebras y con nagnífica levantada, ¡piénsalo bien, ob oueblo!, con quien sabe cuantos mi llares de dichas desnoiadas a mien sabe cuantos ninitos que vagan por las calles, ateridos de frio, desfalle cientes de hambre, privados de todo

ariño humanitario.

Piensan despertar tu entusiasmo ha ciéndo!e admirar una atolondrada co lumna carnavalesca y una comedia religiosa. Ahora, que tu claro juici

e aconseje si debes o no asistir a a manifestación de los circulos de abreros, que la llevan a cabo, insisto, no para levantarte, sino para demos trar los confingentes de hombres, de padres de familia, con que cuenta la

Por ofra parle, yo te propongo, pueblo, que digas a los hipócritas sacer tes que se erijan en tus defensores el día que abandonaren loda idea bur guesa, que eduquen a tus hijos en la verdad de la madre Naturaleza, la verdad de la madre Naturaleza, que se quiten los hábitos lujosos, que o posean santuarios en los cuale que a los gobernantes e les antoja que a los gobernantes se les antoja convertirlo en obligatorio. Los Estados livo del 25 amversario de la funda-livo del 25 amversario de la funda-riquismos coches automovibles. Esrope.

To be to thinks, que intaken act open centa set.

To be to set into be to circulos de obreros en la tonces, recien entences, cuando sean que cidadanos a convertirse en sodiados.

Rep. Argentina.

Rep. Argentina.

Rep. Argentina.

Sep. and to the description of defendances convertirse en sodiados. Roberto SPERONI.

---(a)--

Por la justicia y el derecho-

Los compañeros procesados Vida rieron en Alemania, 210 fueron repa. gelistas de la redeneción humana, los son procesados por la nusica, mientra intrados en un estado lamentable y 70 solapados investidos con la solana y se absuelve a los criminales verdaderos.

fallecieron después de su regreso.

da más pureza cubriéndose con la ylango de en control de poleras mujeries; ellos, los castos la tiranz estatal para exigir justicia, la gicas.

sen sus relajados pensamientos, los hechos se ha producido en control de poleras mujeries; ellos, los castos la tiranz estatal para exigir justicia, la gicas.

La casa de Pueblos de Regario. In rra La patria exige el sacrificio de sua rasteros, los labra instituto plega testa en la realización de acció de pro-higo. Morir es la más sublime de las fasteros, los labra inustando plega testa en rodos los puntos del rais, de higos. Morir es la más sublime de las fast y el la miente un antro de prò terces dominos del rais, de aspiracionos... para el que defiende terridades, ambiciones y luturas con y Assumentana.

nto para realizar una obra Magna

ha hacer sentir su voz y que se im-ponga en nombre de la justicia y del derecho pisoteados. a 20 años de presidio po padowiski v demás compañeros que s fren en las cárceles, respondamos al lla-mado de la justicia. Por la libertad! hoy que nunca.

A Dios rogando y con el mazo dando...

La guerra desde cerca tres anos sos que Perogrullo no ignora. ¿Entonvieia Europa, ha dado y sigue dan ces? vieja Europa, ha dado y sigue dan' motivos a cuantos escritores andan ras, otro y consequence de la proposición de la la humanique per la las circulos intelectuales y de las humanique per la marcha interrumpuade montoneras del populacho en concireemprender la marcha interrumpuade per del por eatgos ha de ser; ¡pero fracasaron le profetiza el sabio desde su gabiatantase veces los diosest...

La que hoy más interesa es aleconsequencia de bambire el instinto bestital que la profetiga de la pr

Profetiza el profa desde su torre le marfit; profetiza el obrero y todos paractes profetiza el obrero y todos paractes precian de saber algo y, en el dormita. Las oportunidades que

la fuente impura de estos tiempos el plos? ¡Para qué? agua putrefacta de sus surtidores. ¡Ah Empero, a pesa: la fuente impura de estos tempos el gua putrefacta de sus surtidores; l'Ah de los contaminados. De nada han ser-servido las leves morales dictadas a dos pueblos por sus filósofos. La es-de instrumento a todos cuantos so les adda se sourepuso a danda se soures éticos servirá campos de matanza. Y hoy, ante hancarrota avidente en demasta lo omnipo oncia de los mitos tute ares que por largos siglos fueron invocados por una secuela de encarga-gados exprofeso por mandato divino,

tídica visión de vuestros hijos que en las tristes jornadas de vuestras tidores de Pan efectuará hoy.

De murias hobis inaginado mizá con No dudamos que la policía habrá y cuantos sufrimientos allá en los vericuetos de las trincheras que, sin du da, os sugiere el infigrino de la hisuna realidad dolorosa en aquellos cam- gado en la lista de los peligro pos de muertet (Soldadol sabed también que Dios existe, lo han dicho los

«sabios! ¿Oné mieréis? «Y la fe—el alma de las religiones vuelve a encender su antorcha—al de-cir de un escritor—en las conciencias y a su claridad diáfana la humanidad dispuesta a reemprender la interrumpida, por el antiguo sendero perdido».

sendero perdido».

Por lo que antecede, era necesaria
una guerra para que los hombres meditaran en los dogmas de las religiones. —De esta tucha sin precedentes-

Se pretende nada manos enterm por siempre la idea de emancipación social, basándose para ello en el fra-ciaso de las doctrinas avanzadas al

lo antigüo, se llegaría a concl ideas modernas. Al revés de los que

Por otra parte, si los dioses no pudo motivos a cuantos sescritores andan por-pos-esse mundos con sus precupaciones filosóficas a decirnos sus opiniones y de las consecuencias finales del tremendo conficto como resultado úl: imo que entreven a través de la lucha. Los comentarios se suceden imo tras por constituyen la comidilia de los circulos intelectuales y de las portue se lógico suponer que si ela de los circulos intelectuales y de las humanidad parcee dispuesta (?) a sontontras del populacio en condiporque ès lógico suponer que si ela humanidad parece dispuesta (?) a que son ellos los que se ven obliga 2,0 "Yentajas del sistema l'ocomprender la marcha interrumpida₂₈ dos a callar, se dan cuenta recien que en la organización gremial.

entras el cañón ruge, rugo... la sociedad actual brinda at pueble La conciencia dijérase perdida en para demostrar como mesnadas de hombres por los instintos bestiales canthales deben desaparacer merced brotados desde lo más recóndito de a las nuevas corrientes ideológicas. La brotados desde lo más recomento de la las mieras correcters recongras de sus estránas y los buenos sentimentos les esfumados por un poder diabólico.

¡Ah de los hombres que beben en la y toma ella el lugar de ésta. ¿Ejem-

pada se sobrepuso al anhelo de frater, acerquen halagandoles sus pasione para sí mismo algí sidad universal y los valores encus segona para si mismo escul di azaverun por los suelos como tantos chirimbolos. Ni el poder divino ni el para los designios de sus directores, humano pudieron detener al monstruo (técnicos de la barbario metódica y sistemática.

--- (o) --

Esa policía...

io de la fe en la Providencia. La vie.

ia teyenda, pues, al decir de nuestros

ta Argenina, fue detendo el obrero relumbres einteligentes», va anidando
se dis nuevo en los corazones.

(Db. madrecilas me 10b, madrecilas, que en vuestras eran esubversivos: se hacía en ellos noches insomnes se os presenta la fa. un simple llamado para la hamblea que llidos, micha el llos noches con control de la mado para la hamblea que llidos, micha el llos noches con control de la mado para la hamblea que llidos, micha el llos noches el llos noches el llos noches el llos noches el llos el la sociedad de resistência Unión Repar

pria sagrada, sabedio, pues, ello es damente fichado, prontuariado y catalo-Esa policía y esa Panificadora

hay duda que se entienden perfectame te. ¿Qué temores abriga esa Panifica dora y esa policía, para ver en cada obrero que reparte un inofensivo ma den» en que los unos medran y otros se matan el hambre?

Los socialistas y los curas

Ojala! Pero en este intringulis de opi tra el socialismo».

No nos hubiéramos ocupado de ella, nes, cada uno dice sus palochadas. No nos hubiéramos ocupado de ella, ns, realmente la humanidad saldrá a no ser la actitud de algunos socialisniones, cada uno dice sus palcehadas.

No nos hubiéramos ocupato de eles, leiente para batallar con más afunco Linda. Ano ser la actitud de algunos socialis contra todas las tiranias que pesan equificadas para volver a la vieja tas que pretendiendo, etibuna illutes sobre los obres del Puerto, como senda? Si así fuera hay que convenir interrumpian y molestaban a los oraque la humanidad no es dals, sino diores, ies logico e inevitable que algunque animalidad, y Dios no hizo al nos socialistas no puedan soportar la tembre a esua imagen y semejanza, larga erio de sofismas de que se valondo en la pudo haber presuntante de la contra del contra de la con pues. Y si ello es asi ¿a qué relornar len los fraises para conquistar al pue cedentes que pude haber pre la rasuntos de importancia.

1 a fa ? Empero, Dios no pudo evitar len los fraises para conquistar al pue cedentes que puderan determinar por la fa fa? Empero, Dios no pudo evitar blo en perjuicio de su partido, pero propia lógica—la fundación de otra, OBREKOS ZAPATILLEROS y Anexos esta contienda sin par, al contrario, no tienen ningún derecho a protestar is menos ahora querer determinar una se presta a que cada uno de los ban-exigiendo etribuna libres cuando la fusión por los mismos fundadores de la fusión por la fusión por la funda de la fusión por la fundadores de la fusión por la fusión por la fusión por la funda de la fusión por se presta a que cada uno de los bandes de exigiendo etribuna libres cuando la fusión por los mismos fundadores de descendar que cada uno de los bandes de la fusión por los mismos fundadores de la fusión por la fusión por la fusión por la fusión por los mismos fundadores de la fusión por la fusión p mos dirán.

Jy dor, es inmediatamente hecho prender Dios está con nosotros!

LY los otros? ¿Qué dirán? Pero no danático y otras sandeces por ellos
EUTRIMOS no notochado. acostumbradas.

Facostumbradas.

Y por si hubiera alguno que dudara la comisción, los siguientes compaño e de la veracidad de nuestras pelabras; ros .

n por si hubiera algun ingenuo que per .

Ramón Santiago, Mario Delvalle, la comisción de la comisción al ta mpy lejano na ejemplo palpable

no haber podido impedir la guerra.

S. los molitron que tueron « .co para ano 1912, el Dr. Justo manifestaba des niceson harto conceidad por todos, podrámos decir algo al respecto. Pero taccomposita de conceidad voluntaria de no querfer ver las cosas tal como son a nuestra vista, sin apasionamientos partidistas, y sin ses afán de retornar a lo viejo, la condicio so pobar la sincerdad de la Contrata de la Con diarió que él haria uso de la palabra lemostrativas del no fracaso de las en jun mitin que debia realizar el lemostrativas del no fracaso de las en partido Socialista en la Plaza del Connostrativas del no tracaso de las asservadas de la la la la la moderna. Al revés de los que partido Socialista en la Plaza del Con «El Gráfico», periódico de estr. instiopinan, ellas son más necesarias greso; en ese mitin desputés que los tución, se pide a los compañeros grey
que nunca. Demás está el ordores a tacaron al anarquismo a su
maistas gráficos hagan los pedidos cos demuestran la intolerancia, socia-lista y ahora, pretenden fos ciudadanois gaganda para, la asamblea que se efec-socialistas que les concedan diribuna luará mañana, domingo, por la mañana, libre» los católicos, pero si ellos usan en el salón Casal Catalá, calle San mos nos hacen prender, y ahora que la táclcia se vuelve contra ellos, ahora poldo Ramos Gimenez. que son ellos los que se ven obliga 2.0 Ventajas del sistema federativo no es lógico atacar e insultar al ene-

migo sin permitirle que se defienda. para impedir la imposición de Sí, ciudadanos socialistas, la lim-venio» patronal? pieza comienza por casa propia: empezad vostoros por ofrecer vuestra tri-buna a todos los que quieran discutir nada de 7 horas y mejoras económ vuestras ideas y entonces sí, entonces nodréis como los anarmistas inte rrumpir con razón a los

Pero mientras tanto, no podéis exigir una libertad que vosotros no con-

MOVIMIENTO OBRERO

S. Obreros dol Puerto I pretendido comité pro-fasión

La comisión de la Sociedad de Recapital, siendo las 9 p. m., con la presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de sus miembros reunidos, 19, a las 8,30 p. m., en el local Matsus presencia de la companio resencia de sus miembros raunidos, 19, a las 8.30 p. m., en el local Mat-ntre los asuntos más importantes que heu 1172, para tratar la orden del día nota de un grupo de obreros del puer-to, disidentes con la Sociedad de Re. to, disidentes con la Sociedad de Resario de la fundación de nuestra so-sistencia y con la otra sociedad lla-ciedad 2En que forma hemos de

En la nota de referencia solicitan CONDUCTORES DE CARROS do estas sociedades una delegación. para que ambas realicen una fusión a efectos de constituir un solo organis: Se invita al gremio de Conductore a efectos de constituir un solo organismo obrero y con una fuerte organización poder francamente entrar en otro
período de álgida pelea contra el capital que nos oprime, y establecer otro
régimen de más equidad y justicia;
n la que lablarán sobre temas impatemen de más equidad y justicia;
n la que lablarán sobre temas impatemen de más equidad y justicia;
n la que lablarán sobre temas impatemen de más equidad y justicia;
n la que lablarán sobre temas impatemen de más equidad y justicia;
n la que lablarán sobre temas impatemen de más equidad y justicia;
n la que lablarán sobre temas impatemen de más equidad y justicia;
n la que lablarán sobre temas impatemen de compañeros que aún no han
deveutelo las listas del grupo dictor el del grupo dictor el tantes varios compañeros.

oital que nos oprime, y establecer otro égimen de más equidad y justicia. Después de discutirla serenamente or la mayoría de los compañaros pre

Confestarles por medio del diario A PROTESTA, diciéndoles que la rerdad ra fusión de artía sociedades side en encauzar las fuerzas qu oy se manifiestan dispersas v gregadas, por la senda franca, leal revolucionaria, para agrandar la his-qui loria de triunfos con que cuenta la im Sociedad de Resistencia Obreros del m. buenos sentimientos, los amantes de PINTORES UNIDOS la organización, los que no desean crear interses entre os dogmas de las religio.

Lycha sin precedentes—
por ahi—la humanidad cada.

sus acostumbradas conferencias conferencias contra el socialismos.

Tracias conferencias conferencias contra el socialismos conferencias contra el socialismos conferencias contra el socialismos. ciente para batallar con más abinco UNION REPARTIDORES de PAN

en su retirada, para emprendar todos ma de los estatutos: Asuntos varios: untos la marcha de conducirnos a la victoria.

Fueron nombrados para reintegra

boage, Ramón Arias, Eugenio Rami- ra del acta anterior; balance; deloga-rez, José Damonte, José Quintela y a la F. O. R. A.; se cre conven

Debiendo aparecer el 1 de Juni

1.0 Conferencia por el comp. Leo

3.0 1 A qué medios debemos apela

4.0 Necesidad de prepararnos par

futuros movimientos en pro de la jor

La comisión de esta sociedad, invit

al gremio en general, a la asamblea que se efectuará mañana domingo en Mé-

ico 2070, para tratar una importan

C. ASERRADORES Y ANEXOS

Esta sociedad, comprendiendo la nece

culpa de nuestra inacción vergonzosa, ha resuelto convocar a todos los obre-

M DE CALZADOS ZAPATERIOS

calle Méjico 2070, secretaría de los ma-

Realizarán asamblea general extra

OBREROS ZAPATEROS

OBREROS MARMOLISTAS.

orden del día.

Pro mágulnas v Radowisky La rifa puesta en circulación por Comité A. de LA PROTESTA.

común acuerdo con esta agrupación ha sido distribuída, parte de ella, par hoy que nunca. Demás está el decir que lo que hoy quiérest répaindo, parte de ella, para decir que lo que hoy quiérest répaindió hacer uso de la palabra relatar come símbolo de par murió- al malest. Las guerars abalidas en el transmacer. Las querars ab compañeros nuestrus; como este tene. suministramos datos sobre abusos en control; igualmente las reclamacione mos una cantidad de ejemplos que los talleres y condiciones en que se al correo, que hubiese lugar. Los com pañeros que quieran adquirir núme ros, dirijanse a la administración de tuará mañana domingo, por la mañana, La PROTESTA en donde se haller en venta, a 0,20 centavos por bolet la misma táctica curialesca, nos ata-can, nos insultan, y, si nos defende-tratar la siguiente orden del día:

Dado los fines a que se destina el producto de esta rifa, esperamos para

dario de los anarquistas. La Agrupación.

NOTAS VARIAS

CUADRO D. del A. R. de V. CRESPO

Se cita para' el lunes 21, a las 8 y 30 p. m., a los componentes de est cuadro, a fin de electuar ensayos, o

INVITACION

A todos los compañeros que estén de acuerdo con la impresión de un mani-fiesta antimilitarista y antipalriofa, se les invita a concutrir a la reunión que se efectuará mañana domingo a las 9 gm., en el «Polo Sud», Defensa 732. ista sociedad, comprendiendo la necesided imperiosa que existe para que el
grenio emprenda una campaña de reconquista de las mejoras que en otro
ludo profusamente entre el pueblo let conquista de las mejoras que en otro mismo día en que los partiotas sale culpa de nuestra inacción vergonzosa a la calle voceando las decantadas f bertades de esta república

Se comunica a los compañeros, qui Biblioteca do este Centro ha dej hay que tratar da preferencia a una siguiente:

la Biblioteca do este Centro ha dejadi nota de un grupo de obreros del puer.

Acia anterior — Balances — Aniver de funcionar momentáneamente con fai ta de recursos para alquilar local. En lo sucesivo deberán remitir t Puerto.

Con la outa sousidata Ha- ciedad — ¿En que forma hemos del En lo sucesivo deoceran reimini fodi mada «Protección Mútia Obreros del encarar al gremio ante las pésimas concrespondencia a la siguiente dirección diciones de trabajo.

Calderón 972.

PEDIDO

A los compañeros que aún no ha

TRAPOS LIMPIOS

APARADORES v CORTADORES En la imprenta se necesiran trapos lim que avisamos a los compañeros que pu es cita cor medio de la presente, a la dan responder a esta necesidad

inistas, para tratar esuntos de suma funciones y conferencias portancia, hoy sábado, a las 8 p. bina de Educación Pacionalista

Esta institución realizará hoy sábad 19, a las 8,30 p, m., en el local, Be dinaria, mañana domingo, a las 2 p.m., en su local social, Alsina 2681, para ratar asuntos de importancia. Bruno, Juan Deilia Grossoleil y Leo-poldo Ramos Gimenez, disertando sobre «La guerra», «Patria, Estado y, Militarismo, contra el Individuo», y «A mérica en la guerra» respectivamente.

A. Racionalista y C. "La Protesta" de Villa Creson

. m., efectuarán una gran matinée y conferencia, a beneficio de «La Prote ta» y del Ateneo, en el salón-teatro «Ca fueron la causa los socios a concurrir a la asamblea sa Suiza», Rodríguez Peña 254, prestando su concurso el profesor de ilusi nana do nismo, presidigitación y cartomancia, se tratar la no resultado de la compañe ro Plutarco y niños Miñana. PROGRAMA:

«Inno dei Lavoratori», por la orque

La comedia en un acto de l chez Gardel: «Cara o jos del Pueblo. — La tragedia en un acto, de V. Martínez Cuitiño: «Rayiro de Sola — Conferencia por el compa-Esta sociedad de resistencia efectua- nero Gabriel Biaggioti, sobre: «El Esros:

Ramón Santiago, Mario Delvalle,
Marlín Michinberg, Joaquín Castro, An

8.30 p. m. e. Matheu 1172, para traJuegos de licomónsa y presidistación

conio López, Silvestre Agra, Jesús Amul tar la "siguiente orden del día: Lectu- tor el profesor Raúl Villadeartige. Cantos y bailes por los niños Miñana y compañero Plutaroo — La comedia en un acto: «Las dos juyas de la casa». Precio de entradas: Platea con en-

tradas, 0.60 cts.; niños, gratis. Nota. — La función, dado lo extenso del programa, comenzará a la hora indicada y con el número que haya C. «LIBERTARIOS UNIDOS».

Por entradas y programas, en «La

El domingo 17 de junio, a las 8.30 tre 2871. p. m., se efectuará en la «Casa Suiza», una gran velada a beneficio total de una grân velada a beneficio total de la ciudario eallotis poura en essasse la a 10 p. m., ieccion de casta de Augusta Protessas, llevándoso a escena el drama de A. Guimerá: «Fierra Baja» drama de A. Guimerá: «Fierra Baja» y la comedia: «Entre doctores».

PRO PRENSA ANARQUISTA

Gran función y conferencia, organisada por la Agrupación «En Marcha», sarse el domingo 3 de junio, a 8.30 p. m., en el salón-teatro a Ca cio del paladín anarquista «La Protestas y del periódico «Tierra y Libertado de Barcelona, con el siguiente progra-

1.0 «Hijos del pueblo», por la orquesta. 2.0 El compañero Orión disertará so ción. 3.0 Gran acontecimiento artístico. Se pondrá en escena por el cuadro dramá tico de la Agrupación «En Marcha convenientemente preparado y ejecuta-do bajo la dirección del joven aficionado Federico H. Balduzzi, el grandio so drama filosófico social en 5 actos 11 cuadros, original de José Fola Igurbide, titulado: «El cristo moderno 4.0 Conferencia por el compañero Leo-poldo R. Giménez, sobre importantes te-

mas de agrualidad Entrada general, 0.80; niños grafis,

Realizarán una función, conferencia Realizarán una función, conferencia y báile, pro-biblioteca, el súbado 23 de junio, a las 8.30 p. m., en el salón d'Unione e Benevolenza, Cangallo 1362. Se pide a làs demás instituciones no organicen funciones para esa misma fecha, a fin de evitar fracasos.

LICA DE E. PACCOMALISTA:

LIGA DE E. RACIONALISTA

La comisión de fiesta de esta ins tución ha organizado una gran velada y conferencia para el domingo 20 de dente Roca, Libertad 581, de 9 a 10 rayo, a las 8,30 p. m., en el salón Giussepe Garibaldi, Sarmiento 2419, cu-yo beneficio será repartido entro la Liga y el fondo Pro Escuela.

Se pondrá en escena la hermosa co pondrá en escena la hermosa co-dramática en tres actos del co-tiembre 8. XI «Víctor Hugo», septietnnocido literato Roberto J. Payró, cu-yo título es: «El Triunfo de los Otros», d) Te daglia, dará una conferencia, desarro-llando el tema: «Educación y Evolu-bre 1.0. cións. Además, prestará su desinteresa-

Las entradas para este festival se ha «La Escultura Romana», Junio 17.

SARANDI

Mañana domingo, a las 2 30 p. m en nuestra secretaria, Alvaefectuará su 5.0 matinee familiar en el salón-teatro «Sarandi», General

PROGRAMA'

del : «La Montaña de las Brujas»-Conferencia por B. Pereira sobre el tema: sías por la compañera Susana Mar-tres.—El hoceto dramático de Pedro Gori: «1.o de Mayo».

on: «1.0 de hayo».
Precio de las localidades. Entrada hombres, 0,60; mujeres, 0,40. Nota. — Esta función debía haberse

fectuado el 29 de abril, pero debido tiempo, fué postergada esta fecha por lo que las entradas de entonces, son válidas para esta fun-

---(o)---

4 77

Instrucción Popular

LIGA DE E. RACIONALISTA.

En su local, Belgrano 2552, rea izará esta institución en el curso de a aemana, los siguientes cursos. Miércoles, de 7 a 8 p. m., Música; de 8 a 9 p. m., Corte y confección y de 9 a 10 p. m., Medicina por el doctor Carulla.

Jueves, de 8 a 9 p, m., Esperanto

Curso de Estética a cargo del seño Jorge Guasch Leguizamón, que se dic-tará en el local de la Escuela Presidente Roca, Libertad 581, de 9 a 10 y 30 p. m., en los das y sobre los eLa Protestas solo estamos dos cumpos temas que a continuación se expresar: fleros, ponemos en conocimiento de to-cr. c) Literatura. — VII «Dantes, Julio dos los camaradas que nos será im to y. VIII «Cervantes», julio 28, XIV «Shar posible publicar aquellos artículos que. Compos de recesario refor por su redacción, sea necesario refor por su redacción se necesario refor por su resultados que necesario refor por su reforma que necesario reforma qu

d) Teoría Estética. - XII «Las Ideas

Paralejamente a este curso, el seños do concurso a esta fiesta el notable me-lodista italiano, Fernando Orlandini, m., en el Museo Nacional de Bellas lodista italiano, Fernando Orlandini, m., en el Museo Nacional de Bellas Los artículos no publicados no se conquien interpretará las mejores piezas de Artes las siguientes conferencias: «Pra testan ni tampoco se devuelven los ori número 523. xiteles, Lisipo y Scopas», mayo 27. - ginales.

lan en venta desdo ya, en el local de cla Escultura Gólica, jubo 8. — iMia Liga, Belgrano 2552, al precio de 10.80. Los niños gratis. — e 10.80. Los niños grat

Ateneo R. de Villa Crespo

LA PROTESTA - Buenos. Kires Sabado 19 de Mayo de 1917

Los cersos de la semana que se dic arán en este Ateneo, en su local Al-rarez 837, son: Lunes, de 8 i 9 p. m., reunión de

la Comisión; de 9 a 10 p. m., en-sayo del cuadro; miércoles, de 8 a 10 PROGRAMA'
El cuadro «Albor» podrá en escena
or primera voz en esta localidad el
ltama en tres actos de Sanbas Gar.

viernes, de 8 a 10 p. m., lección de Castellano;
viernes, de 8 a 10 p. m., ensayo del

ATENEO OBRERO DE ALMAGRO.

Habiendo cambiado su local a la calle Estados Unidos 3719, se comunica a los socios y simpatizantes qu desde hoy, maries 15, quedan nue. vamente inaugurados los cursos que vamente inaugurados los cursos que se dictan en este centro de instruc-

Lunes, de 8 á 10 p. m., Taqui-

Martes, de 8 à 9 p.m., Moral por la profesora Mercedes Gauna; de 9 a10, p. m., conferencia por el profesor Vic-tor Delino.

Miércoles, de 8 à 10 p. m., Dibujo r Monriáa Juleves, she 5 á 7 p. m., Corte y con-

ección por M. Gauna; ille 8 a 10 p.m., Taquigrafía, por Raíces.
Viernes, de 9 á 10 p. m., Dibujo
por Mourláas.

Sábado, reunión de comisión y con ferencias sobre temas educacionales

Personas buscadas

Rodríguez el gráfico, desea saber de compañero José Hailán, que últimamente se encontraba en Tucumán de oficio panadero. Contestar a «Lia Protesta», a mbre de Abad A. Rodríguez.

Se desea saber el paradoro del con pañero Angel Martínez. Lo busca Juan Moya, calle Maná 21. Montevideo.

DE REDUCCION

«La Protesta» solo estamos dos compa-fieros, ponemos en conocimiento de to-campana: Domingo

Advertimos a las sociedades, centro eneos y demás instituciones culturales, interpretado por el cuadro de aficionaEstéticas de Taines, octubre 20. XIII que toda notá para ser publicada debe
dos de la Liga. El señor Atilio Me «La Emoción Estéticas, noviembre 10. venir sellada, a fin de comprobar su

También advertimos que no atende remos la publicación de notas y avisos dadas telefónicamente.

Imprenta, Librería y Encuadernación "La Protesta"

Buenos Aires

Impresión de toda clase de trabajos tipográficos como ser:

PERIODICOS - REVISTAS PROGRAMAS - PAPEL DE CARTAS - INVITACIONES SOBRES - TARJETAS CO-MERCIALES - SELLOS DE

GOMA - TIMBRADOS Y FABRICA DE LIBROS CO-

MERCIALES etc. etc.:-::-::

Pidan Presupuesto

LA PROTESTA

AGENTES Y PAQUETEROS EXTERIOR:

Montevideo: José Rey, Poste Restan-

Oliva 425. INTERIOR:

Avellaneda: José Calvo, Laprida 742. Arequito: Nadal Juliá.

Bahía Blanca: Comité pro «La Pro-

to y Belgrano. Córdoba: Comité pro «La Protestan Núñez, calle Alvear 782.

Cruz del Eie: Jesús M. Maldonado Chacabuco: Rómulo Muñoz, 25 de Mayo 66.

Huinca Renancó: Enrique Gerijuan. Ingeniero White: Salvador Calderón. Cárrega núm. 476. Jujuy: Miguel Iramain, Independen-

La Plata: Joaquín Figueroa, calle 16, Luján: Domingo Bosco (Librería), Capparelli, Matheu 1172.

Mar del Plata: M. Prieso, Rivada úm. 3268.

Maldonado: Rogelio Barrios.

Mechita Juan González.

Mendoza: José García Guirado. J. oreno 1649.

Rosario: Mariano Ferrer Alvear 78 San Cristóbal: Simón Serrutti Santiago del Estero: Gregorio Quiño ies, calle Río Negro 148.

San Fernando: Pedro Broggia, Junia número 1044.

Salta: Tomás González. Tucuman: Neris Nieva, 9 de Julio núm. 453.

Tigre: Francisco Miranda, Colén. nque Lauquén: Máximo A. Tomé, 25 de Mayo: Antonio López Orellana. Villa «Libertad»

Zárate: Rafael Gaitto, Cuyo 283. CAPITAL:

Ateneo Obrero de Alinago. Unidos 3719, Ambrosio Arango. Ateneo Obrero de Almagro: Estados-Comité pro «La Protesta», de Villa Crespo: Alvarez 837, Pedro A. Fabba-

llo. Nueva Pompeya: Carolina Venegonia

Fascio Rivoluzionario Italiano: Roque

PATRIOTISMO

El patriotismo se cree amor y no lo es. Es una extensión del egoismo; es una apariencia de amor. Sería muy natural amar a los más próximos, a los semejantes de nuestros hermanos, a la tierra que nos sustenta y el cielo que nos cobija, Pero eso no es patriotismo, eshumanidad. El amor irradia hasta lo infinito como la luz, mientras el patriotismo cesa al otro lado de una montaña; de un rio, de una raya sobre el papel. El amor une; el patriotismo separa. Un patriotismo que no odiara al extranjero sería amor; un amor que se detiene en la frontera no es mas que odio.

En el patriotismo hay crueldad, codicia y envidia, En nombre del patriotismo se cometén todos los crimenes. Enseñamos al niño a suspender toda noción de justicia cuando se trata de su patria. Su patria, es decir un grupo esímero de hombres, es superior al universo, hay que sacrificarle las vidas y las conciencias. Por ella el robo se vuelve honroso, y el engaño y el homicidio. No existe patria que no sueñe con el imperialismo. ¿Y en qué se diferencia una patria imperialista de una cuadrilla de ladrones? En que es mas, numerosa.

RAFAEL BARRET

BOICOT a la Quilmes y Cia. Arg. de tabacos